

EG-Konformitätserklärung

EC Declaration of Conformity



Dokument Nr.: GC 111/07
Document No.:

Hersteller: Manufacturer:	Sirona Dental Systems GmbH
Adresse: Address:	Fabrikstraße 31 64625 Bensheim
Produkt: device:	Extraoraler Scanner inEos X5
Produktidentifikation (z.B. Sach-Nummer / Diagramm-Nr.): Product identification (e.g. Part number / Diagram-No.):	Model-No.: D3586

Wir erklären hiermit die Übereinstimmung des genannten Produktes mit den Bestimmungen der Maschinenrichtlinie 2006/42/EC, der EMV-Richtlinie 2014/30/EC und der RoHS-Richtlinie 2011/65/EU mit Anhang 2015/863/EC.

Bei Änderungen am Produkt, die nicht von uns autorisiert wurden, verliert diese Erklärung ihre Gültigkeit.



We declare the compliance of the device concerned with the requirements of the Council Directive 2006/42/EC Machinery Directive, 2014/30/EC EMC Directive and 2011/65/EU RoHS Directive including 2015/863/EC as annex II.

Any modification to the product, not authorized by us, will invalidate this declaration.

Folgende Normen (oder Teile / Abschnitte hieraus) gelangten zur Anwendung:
The following (parts/clauses of) standards have been applied:

DIN EN 61010-1:2011-07
DIN EN ISO 12100:2011-03
DIN EN 61326-1:2006-10

Bensheim, 07.03.2019
Ort und Datum/*Place and date*

 [Unterschrift/ <i>Signature</i>]	 [Unterschrift/ <i>Signature</i>]
[Name in Druckschrift/ <i>Printed Name</i>] Dr. A. Völcker Geschäftsbereichsleiter <i>Vice President</i>	[Name in Druckschrift/ <i>Printed Name</i>] Mr. W. Eiff Approbations-Ingenieur/ <i>Approval-Engineer</i>

Die Erklärung bescheinigt die Übereinstimmung mit der Richtlinie. Gewährleistung und Haftung sind in unseren Allgemeinen Lieferbedingungen geregelt.

The declaration certifies the compliance with the Directive. Conditions of guarantee and liability are dealt within our General Conditions of Sale.

EG-Konformitätserklärung
EC Declaration of Conformity



ARTICLE CODE	PRODUCT
6324649	inEos X5